

Presidenta Bachelet participa de ceremonia que da inicio a las obras de 120 nuevas viviendas sociales en Porvenir

12 ENE 2015



La Mandataria anunció que el Ministerio de Vivienda junto al Gobierno Regional ha comprometido la construcción de más de 3.600 casas para Magallanes, una cifra histórica para la región que permitirá duplicar el promedio de viviendas construidas cada año.

Hasta el sector Lomas de Chacabuco, en la comuna de Porvenir, llegó esta mañana la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Vivienda y Urbanismo, para participar de la instalación de la primera piedra, que da inicio a los trabajos de construcción de la segunda etapa de las viviendas sociales “Lomas de Baquedano II”. En la ceremonia estuvieron presentes también las 120 familias que obtuvieron el subsidio habitacional para el financiamiento de estas casas. Además, en el sector se levantará una de las 4.500 nuevas salas cuna, comprometidas por la Jefa de Estado como una de las 56 medidas de sus primeros 100 días de Gobierno.

Al hacer uso de la palabra, la máxima autoridad del país felicitó a las familias que, tras años de espera, hoy están prontas a tener sus casas y aprovechó la instancia para anunciar que “vamos a hacer una inversión en viviendas histórica en esta región. El Ministerio de Vivienda con el gobierno regional, han comprometido la construcción de más de 3.600 casas para Magallanes, 3.600 familias que hoy día no tienen vivienda y que van a contar con su casa propia durante este Gobierno. Y es una cifra histórica que nos va a permitir más que duplicar el promedio de viviendas construidas cada año”. En esta línea, subrayó que “es una meta ambiciosa, pero nos parece súper justa para los magallánicos y las

magallánicas”.

El proyecto “Lomas de Baquedano” se inició en 2009, para gestionar la solución habitacional de 354 familias de la comuna de Porvenir, que se organizaron en tres comités. Para ello, la municipalidad adquirió un terreno de 7 hectáreas para la construcción de las viviendas. Para el desarrollo de este proyecto se realizó el Gobierno local y regional dispusieron el terreno y recursos por \$ 1.600 millones de pesos para su urbanización, lo que se sumó al ahorro previo de las familias. Por su parte, el ministerio de Vivienda y Urbanismo entregó subsidios por un monto total de 84 mil UF. El Convenio de Programación contempla apoyar entre el 2015 y 2018 las fases III y IV, con 112 y 70 casas, respectivamente.

En su intervención, la Presidenta de la República recordó también que “desde Junio que estamos impulsando un potente plan de desarrollo de las zonas extremas, conscientes de que tienen sus dificultades, problemas específicos y que no pueden ser tratados igual que el centro del país”. Y añadió que “lo importante es que no fue inventado en Santiago ni entre cuatro paredes, sino que partió aquí, en la región, con procesos participativos, en el que todas las voces fueron escuchadas. Ahora necesitamos que todas estas voces sigan trabajando juntas, para que hagamos una realidad todos estos planes y todo este trabajo”.

En este sentido, la Mandataria destacó que esta iniciativa también se hace cargo de temas que han estado pendientes por mucho tiempo, como la solución del vertedero de Porvenir, que ya cumplió su vida útil, o, de los problemas de salud. “Este año vamos a construir un nuevo hospital, vamos a renovar los equipos con nuevo mobiliario y tecnología en el consultorio, en el box de atención de urgencia. Todo eso va a permitir una atención más oportuna y de calidad”, afirmó.

Al finalizar su intervención, la Jefa de Estado dijo a los presentes que “queremos garantizarle a ustedes que como Gobierno hemos asumido un compromiso firme y concreto para avanzar en la construcción de una región pujante, que crezca y que se desarrolle a partir de la mayor riqueza que tenemos como país: nuestra gente”.

ETIQUETAS :

#Viviendas

Sociales